

Anuncian Semana Nacional de Protección contra Incendios



Foto: ACN

La Habana, 4 may (RHC) La LVII Semana Nacional de Protección contra Incendios comenzará el próximo lunes 15 de mayo, anunció hoy en esta capital el primer coronel Luis Carlos Guzmán Matos, jefe del Cuerpo de Bomberos de Cuba.

El Centro Nacional de Biopreparados, en la provincia de Mayabeque, será la sede del acto de apertura de las acciones previstas en sus jornadas, señaló Guzmán Matos en conferencia de prensa, efectuada en la Corporación de la Aviación Cubana S.A.

Precisó que uno de los objetivos esenciales de la edición 57 consiste en elevar la cultura de seguridad en la nación y, sobre todo, demostrar que los fuegos son perfectamente evitables, mediante la prevención y diagnósticos adecuados en los centros de trabajo y en el sector residencial, con un apoyo popular masivo.

Ante representantes de Organismos de la Administración Central del Estado, dijo que de esa forma se contribuye al cuidado y preservación de los recursos, a lo que convoca la dirección del país, en medio del

recrudescido bloqueo del gobierno de Estados Unidos hace más de 60 años.

Incluye la nueva campaña, por iniciarse simultáneamente en la nación hasta el domingo 21 de mayo, competencias provinciales el martes 16 de mayo en el Complejo Deportivo Voluntario Eduardo Saborit y de manera sucesiva el tradicional homenaje al Día de los caídos en el cumplimiento del deber.

Ese día recuerda un incendio de grandes proporciones ocurrido el 17 de mayo de 1890 en la ferretería Isasi, en las calles Lamparilla y Mercaderes, actual municipio de La Habana Vieja, en el que perdieron la vida 38 personas, entre ellas 25 bomberos.

Además, se realizará el homenaje a los Mártires de la Calle Patria, en el municipio capitalino de El Cerro, donde contrarrevolucionarios pagados por la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos causaron en 1962 una deflagración de grandes proporciones en varios de sus almacenes.

Serán proyectados videoconferencias sobre el estado de la protección contra incendios en el Ministerio de Industrias y en el Grupo empresarial de la industria biofarmacéutica de Cuba y en otros organismos.

La premiación del concurso nacional Bombero voluntario soy aparece, además, entre las actividades de la Semana Nacional de Protección contra Incendios en destacamentos de Salvamento y Rescate, en órganos provinciales y del municipio especial de la Isla de la Juventud.

Su clausura será en la central termoeléctrica Máximo Gómez, en el municipio de Mariel, en la provincia de Artemisa

En su cruzada de 2022, el Cuerpo de Bomberos de Cuba, del Ministerio del Interior, se enfrentó a nueve mil 816 incendios con pérdidas cuantiosas para la economía nacional: un 38,2 por ciento (%) estalló en malezas, 21,6 % en el sector residencial, 14,6 % en desechos sólidos y 3,5 % en instalaciones de varios tipos.

Como significativo se califica el hecho de que el 95,3 % de esos incendios fue controlado por los trabajadores y la población. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321718-anuncian-semana-nacional-de-proteccion-contraincendios>



Radio Habana Cuba